



— CONTRA LAS CUERDAS —



#OPINIÓN

¿WOLDENBERG
PARA PRESIDENTE?*Fue difícil convencerlo de ser el
portavoz único de la movilización*

C

orrió rápido la versión de que José Woldenberg terminaría siendo el candidato ideal que la oposición necesita después de lo visto el domingo, donde fue orador único y líder respetado por todos los partidos y la sociedad civil.

Se rindieron ante el expresidente del IFE y su discurso de defensa al actual instituto electoral.

Hasta López Obrador respeta a Woldenberg. Cuando éste le arrebató, con el apoyo de un amplio movimiento a la Secretaría de Gobernación el manejo de las elecciones y fraudes como con Manuel Bartlett, Andrés Manuel lo llenó de elogios.

Pero como ocurre en todos los temas que combatió como aspirante eterno al poder, al llegar a la Presidencia se caracterizó de una mezcla de diferentes exgobernantes que criticó.

Odiaba los programas sociales porque el PRI "regalaba dádivas para comprar conciencias en tiempos electorales", estaba en contra de la militarización por riesgos a la violación de Derechos Humanos, de la desaparición de los poderes autónomos, de otorgar contratos sin licitación sobre obras y servicios a cuates y amigos, del nepotismo y del debilitamiento del Instituto Nacional Electoral.

Woldenberg demostró que cuenta con el perfil idóneo para preservar la unidad de los partidos e inyectarle fuerza y aliento al movimiento social que enfrenta las decisiones de la 4T.

Malas noticias, sin embargo, el primer presidente del Instituto Federal Electoral (IFE) se ha declarado indispuerto para seguir en la vida pública y mucho

menos como candidato presidencial. De hecho, fuentes confiables que participaron en la marcha revelaron que fue difícil convencer a José Woldenberg de que fuera el portavoz único de la movilización. Al final lo convencieron esta vez, pero solo para los minutos en que habló desde el templete al pie del Monumento a la Revolución.

Hace unos años, cuando el IFE se transformó, todos los partidos llegaron a un acuerdo para destrabar los conflictos para nombrar al presidente del nuevo árbitro electoral con otro nombre.

Hablaron con él los expresidentes de los partidos, pero Woldenberg la tenía clara: no estaba dispuesto a volver a la escena pública y declinó ante el desencanto de todos por dos razones, al justificar que su tiempo ya había pasado y tenía que atender asuntos de su salud. Hoy, menos de ocho años después de decir gracias a aquella invitación para el cargo que terminó ocupando Lorenzo Córdova, tiene menos

disposición.

¿Dónde está el aspirante que podrá poner a temblar al presidente y a la 4T? ¿Quién podría ser el Woldenberg del frente opositor? Hasta ahora López Obrador y a quién decida poner como candidato llevan la delantera.

UPPERCUT: Un grupo de diputados de Morena tomó distancia de Ignacio Mier, su coordinador parlamentaria, y empezó a juntar firmas de apoyo a Ricardo Monreal, quien tuvo un discurso diferente al del presidente López Obrador, para cuidar al INE y atender las demandas ciudadanas.